



**Die Passagierzahlen sind deutlich gestiegen.**

Lupi Spuma/Flughafen Graz

## **Flughafen Graz mit starkem Wachstum**

Im bisherigen Jahresverlauf 2024 haben rund 500.000 Passagiere den Graz Airport als Abflugs- oder Ankunftsort genutzt – etwa 20 Prozent mehr als noch im Jahr 2023. Dem gegenüber steht ein Plus an den Bewegungen von knapp zehn Prozent, was deutlich macht, dass der Passagierzuwachs unter anderem auf eine bessere Auslastung der Flüge zurückzuführen ist.

### **Erfreuliche Entwicklung**

„Das laufende Jahr beziehungsweise die erste Hälfte des Sommerreiseverkehrs haben sich passagierseitig sehr erfreulich entwickelt“, erklärt Wolfgang Grimus, Geschäftsführer des Graz Airports. Weiters erklärt er: „Wir nehmen an, dass die Urlaubsflüge auch bis Ende der Saison gut gebucht sein werden. Obwohl die Wachstumskurve langsam abflacht, werden wir in diesem Jahr insgesamt über 800.000 Passagiere begrüßen dürfen“.